

Profesor Enrique Iglesias Marín cursará un Magíster en la Universidad de Barcelona

## "Es un reto salir de mi zona de confort, dejar mi ciudad y trasladarme a otro país para seguir capacitándome"

- El viaje del docente a España es posible gracias una beca otorgada por la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo.

El profesor de enseñanza básica Héctor Enrique Iglesias Marín, jefe técnico de la Escuela Padre Alberado, se prepara para emprender un importante desafío académico en Europa. Gracias a la beca otorgada por la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo (Anid), el docente viajará a Barcelona para cursar el Magíster en Dirección y Gestión de Centros Educativos en la Universidad de Barcelona.

El profesor Iglesias (a quien lo conocen más por Enrique, su segundo nombre) dedicó toda su carrera profesional al servicio de la educación pública, una trayectoria que lo enorgullece profundamente. "Soy un hijo de la educación pública", comenta con satisfacción, refiriéndose a su formación desde la enseñanza básica en una escuela municipal en Cerro Sombrero, su paso por el Instituto Superior de Comercio en la enseñanza media, y finalmente su título profesional de la Universidad de Magallanes en 2008.

Enrique Iglesias sostuvo recientemente una reunión con el seremi de Educación, Valentín Aguilera, para discutir su próxima experiencia académica en España y cómo esta podría impactar positivamente en el sistema educativo regional. Durante el encuentro, Aguilera destacó la importancia de que profesionales como Iglesias, comprometidos con la educación pública, adquieran nuevas

"Soy un hijo de la educación pública", remarca Iglesias, refiriéndose a su formación básica en una escuela municipal en Cerro Sombrero, su paso por el Instituto Superior de Comercio y finalmente sus estudios superiores en la Universidad de Magallanes

competencias en gestión y liderazgo.

### El reto de un magíster en el extranjero

Obtener esta beca representa para Iglesias no sólo un reconocimiento a su esfuerzo y dedicación, sino también un desafío personal y profesional. "Es un reto salir de mi zona de confort, dejar mi ciudad y trasladarme a otro país para seguir capacitándome", señala el profesor. El magíster en la Universidad de Barcelona le permitirá perfeccionarse en áreas como la gestión, el liderazgo y la organización institucional de centros educativos.

Su enfoque hacia la mejora continua y el deseo de implementar nuevas herramientas en la gestión educativa lo motivaron a postular a este programa. "Buscaba un área



Enrique Iglesias (adelante, en la foto) viajará a Barcelona acompañado de su marido, Mauro Barrera, también profesor.

en la que pudiera perfeccionarme, y este magíster está directamente relacionado con mi experiencia como jefe

técnico", explica.

La beca Anid cubre tanto los costos del programa académico como una manu-

tención durante su estadía en España, lo que facilitará su año de formación en el extranjero.

Uno de los aspectos más valiosos de esta beca es que exige a los beneficiarios retribuir su conocimiento adquirido al volver al país, particularmente en el ámbito de la educación pública. Iglesias no tiene dudas sobre su intención de cumplir este compromiso.

### Una experiencia académica y personal

El viaje a España no sólo representa una oportunidad académica para Enrique Iglesias, sino también una experiencia de crecimiento personal. Su marido, Mauro Barrera también profesor, lo acompañará en esta aventura, lo que les permitirá compartir juntos esta etapa en el extranjero.

"La beca cubre una parte de la manutención para el cónyuge, y en nuestro caso, ambos aprovecharemos la oportunidad de formarnos y vivir en otro país", comentó.

Además, Iglesias reconoce que estudiar en Barcelona no sólo le brindará un enriquecimiento académico, sino también la posibilidad de conocer nuevas culturas y explorar otros países. "España tiene una enorme riqueza cultural e histórica, y es una puerta para conocer otros lugares, lo que también nos permitirá cumplir algunos sueños personales", añadió con entusiasmo.